

Del 12 al 18 de  
mayo de 2025

## CÁRITAS ZAMORA



### Primera sesión de las Jornadas de Prensa y Deporte en Proyecto Hombre

Cáritas Diocesana de Zamora, la Unión de Promotores de Actividades Deportivas y Culturales de Zamora y Fundación Caja Rural inauguraron las Jornadas de Prensa y Deporte, llevando la radio a la Comunidad Terapéutica de Proyecto Hombre. El programa Deportes Cope Zamora dirigido por Ángel García fue protagonista de la primera jornada el pasado martes. Este espacio deportivo dio comienzo con un repaso al cartel de las Jornadas de Prensa y Deporte, anunciando las distintas personalidades y rostros del deporte zamorano que van a pasar las instalaciones de Proyecto Hombre. Después, presentaba la tertulia con Javier Carnero, especialista en baloncesto y colaborador en varios medios de comunicación y a la capitana del Zamarat, Adrijana Knezevic, que recientemente anunció su retira del baloncesto.

[LEER MAS](#)

### Curso de 'Risoterapia' para agentes de Cáritas Diocesana de Zamora

Agentes de Cáritas Diocesana de Zamora participaron en una formación titulada "Risoterapia". Los objetivos de esta formación eran: Concienciar de los beneficios físicos y psicológicos del uso del humor y la psicología positiva, especialmente en el trato con personas que se encuentran hospitalizadas. Aprender mecanismos básicos de Reestructuración Cognitiva, usando el humor como medio de afrontamiento óptimo de situaciones vitales estresantes para los pacientes y los profesionales. Practicar y optimizar las habilidades de comunicación y el trabajo en equipo, aprendiendo nuevas herramientas de comunicación interpersonal y de afrontamiento exitoso de situaciones difíciles. Vivenciar los beneficios de la Risoterapia Cognitiva y del humor, complementando los aprendizajes teóricos, con ejercicios prácticos con un carácter muy gratificante y entretenido, facilitando así el aprendizaje de los conocimientos. Este curso, organizado por GlobalCess para Cáritas Diocesana de Zamora, fue impartido por Montserrat Pérez García, licenciada en Psicología por la UCM. Especialidad Psicología Clínica.

## CÁRITAS ZAMORA



## CÁRITAS ZAMORA

### Charla informativa sobre Moda Re, organizada por Cáritas Arciprestal de Aliste-Alba



El pasado viernes, en el salón de actos del Ayuntamiento de Alcañices, el grupo de voluntarios y voluntarias de Cáritas Arciprestal de Aliste-Alba organizó una charla, abierta al público, para dar a conocer la empresa de inserción Camino de Inserción SLU de Cáritas Diocesana de Zamora y, más a fondo, el proyecto textil Moda Re. La charla, que fue impartida por Manuel Lago, gerente de la empresa de inserción tenía como objetivo principal dar a conocer el proyecto textil y el tratamiento de la ropa desde su recogida en los contenedores, situados en varios puntos de la Diócesis de Zamora, hasta su selección, etiquetado y puesta a la venta en la tienda de ropa. Además, este proyecto es una apuesta clara por el cuidado del medioambiente, reciclando la ropa que no sirva para reutilizar, reduciendo así los residuos textiles y dándole una segunda vida a un material que se puede utilizar para la elaboración de otros productos.

### La Fundación Conrado Blanco de La Bañeza apoyará con 10.000 euros anuales las clases de apoyo a menores en Cáritas de esta UPA

Cáritas de la UPA de La Bañeza presentó el acuerdo al que ha llegado con la Fundación Conrado Blanco, que aportará más de 10.000 euros anuales para las clases de apoyo a menores. De lunes a jueves acuden 18 chicas y chicos de 3º de Primaria a 2º de ESO. En el acto estuvo presente la directora de Cáritas Diocesana, Inmaculada del Peso, el director de Cáritas en esta UPA, Ceferino Martínez, la secretaria de la Fundación Conrado Blanco, Luisa Arias, y la técnica que atiende a los menores, Silvia Pancuervo.

## CÁRITAS ASTORGA



## CÁRITAS ÁVILA

### Formación en cooperación internacional



El pasado 7 de mayo, el área de Cooperación Internacional organizó una jornada de formación para agentes de nuestra entidad. La sesión comenzó con una exposición sobre el trabajo de cooperación internacional que se desarrolla desde nuestra sede en Ávila. A continuación, Francesca Petriliggieri, de Cáritas Española, profundizó en el modelo, fundamentos y retos de la cooperación fraterna, subrayando aprendizajes clave como que "si la Caridad no es universal, no es Caridad". Una mañana compartida que refuerza nuestra misión de construir un mundo más justo y que permitió reflexionar sobre la dimensión universal de la caridad, así como reforzar el compromiso con una acción solidaria que traspasa fronteras y pone a la persona en el centro.

# CÁRITAS ÁVILA

## Finalización del 'Programa de Itinerarios para la Inserción Sociolaboral' en Cáritas Ávila



El Programa de Itinerarios Integrados de Activación para la Empleabilidad e Inserción Sociolaboral (PIAEI), subvencionado por el Fondo Social Europeo y la Junta de Castilla y León, finalizó el pasado 30 de abril. Iniciado el 1 de noviembre, ha sido un proceso intenso de acompañamiento para mejorar la empleabilidad de los participantes, con acciones individuales y grupales. Se ofreció formación de Camarero@ de pisos con prácticas en hoteles y residencias, clave en el acceso al empleo. Comenzaron 14 personas y finalizaron 5 el itinerario completo; 9 han encontrado empleo y 3 de los que finalizaron cuentan con contratos a tiempo parcial. Un balance positivo que cumple los objetivos marcados.



## Formación en competencias digitales

Del 2 al 6 de junio se llevará a cabo el Taller de Autonomía Digital a través del teléfono móvil, organizado por el Programa de Empleo de Cáritas Diocesana de Ávila. Esta formación, dirigida a mejorar las competencias digitales básicas, se desarrollará en cinco sesiones prácticas, de 9:30 a 11:00 h, en la sede de la Avda. de Madrid, 8. Se abordarán temas como la creación de correo electrónico, uso seguro del móvil, portales de empleo, y herramientas digitales como la app de Empleo y Salud de Castilla y León. La actividad está cofinanciada por el Fondo Social Europeo. Más información en el 920 255 365.

# CÁRITAS ÁVILA

### Sesión 2 03/06/2025

#### Teléfono móvil



- Aplicaciones, seguridad, documentos, descargas, apps...
- Play y Appel Store
- Aplicaciones gratuitas, el negocio eres tu
- Contraseñas y seguridad

### Sesión 3 04/06/2025

#### Correo Electrónico



- Enviar y recibir correo electrónico
- Archivar y crear carpetas

### Sesión 4 05/06/2025

#### Portales de empleo

- ¿Dónde buscar empleo en la red?
- Portales de empleo: Infojob, jobtoday, Indeec, Jcyl.
- Inscribirse en aplicación, buscar ofertas, apuntarse, subir cv.
- ETTs: Eulen, Adecco, Ranstard, conocerlas



### Sesión 5 06/06/2025

#### Herramientas digitales

- App Empleo Cyl
- App Salud Cyl



# CÁRITAS ÁVILA

## Sensibilización a niños de confirmación



El pasado jueves, en la parroquia de San José Obrero, se disfrutó de una jornada con los adolescentes que se preparan para recibir la Confirmación, en un encuentro de sensibilización sobre la labor social que desarrolla la entidad. A través de este espacio, se les invitó a reflexionar sobre la realidad de las personas, la importancia de la comunidad y las diferentes posibilidades de seguir vinculados a la vida de la parroquia una vez finalizada la catequesis. Además, se les presentaron opciones de voluntariado como forma concreta de compromiso cristiano y solidaridad. Una oportunidad para despertar su implicación y construir comunidad desde la fe y la acción.

## CÁRITAS BURGOS



### Encuentro de Rural en Lerma: participación, cultura y comunidad

El pasado 8 de mayo, la villa de Lerma acogió una nueva edición del Encuentro de Rural, una jornada de convivencia, formación y reflexión que reunió a voluntarios y técnicos del medio rural.

Bajo el lema "La participación como clave para construir comunidad y acompañar procesos de vida", el encuentro comenzó a las 10:00 h con un café de bienvenida, seguido de un momento de oración y presentación. La charla formativa invitó a los asistentes a entender la participación no solo como un derecho, sino como un camino de crecimiento personal y comunitario.

### Formación para reconocer, comprender y actuar frente a la violencia de género

Cáritas Burgos ha puesto en marcha una acción formativa dirigida a sus técnicos y técnicas con el objetivo de profundizar en el abordaje de la violencia de género. Esta iniciativa busca dotar al personal de la organización de las claves necesarias para identificar y comprender las situaciones de violencia que sufren las mujeres, así como ofrecer herramientas para una adecuada intervención personal y profesional con las víctimas.

## CÁRITAS BURGOS



## CÁRITAS LEÓN



### Cáritas León profundiza en su Modelo de Acción Social con una jornada formativa inspiradora

El pasado viernes, 16 de mayo, Cáritas Diocesana de León celebró una intensa jornada de formación bajo el título "2025: un Modelo de Acción Social en peregrinación", en la que se compartieron claves fundamentales para la misión caritativa de la Iglesia hoy.

Dirigida por Guillermo Fernández Maíllo, responsable de formación de Cáritas Española, la jornada sirvió como espacio de reflexión comunitaria, en torno a cuatro ejes: escuchar, dialogar, compartir y recordar. Desde ahí se profundizó en el Modelo de Acción Social (MAS), un enfoque que ha evolucionado desde la asistencia hasta la revinculación, apostando por la dignidad, el protagonismo de las personas, la acción participativa y el enfoque de derechos.

## CÁRITAS LEÓN



### Comienzan las prácticas del curso de Limpieza de Superficies y Mobiliario en Edificios y Locales en Cáritas Diocesana de León

Desde Cáritas Diocesana de León celebramos el inicio de una nueva fase formativa en el marco del curso de Limpieza de Superficies y Mobiliario en Edificios y Locales, dentro del proyecto "Competencias + Formación para el acceso a un empleo digno", cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus (FSE+) de Inclusión Social, Garantía Juvenil y Lucha contra la Pobreza (CCI-2021ES05SFPR003).

Un total de ocho personas han comenzado sus prácticas no profesionales en distintas entidades de la ciudad de León. Estas prácticas representan una parte fundamental del proceso de aprendizaje, ya que permiten aplicar los conocimientos adquiridos en un entorno real, mejorar habilidades y fortalecer la preparación para el acceso al empleo.

### Cáritas León impulsa un nuevo proyecto de Tarjetas Solidarias para personas migrantes en situación irregular

Cáritas Diocesana de León ha puesto en marcha el proyecto "Tarjetas Solidarias para garantizar el derecho a la alimentación adaptada", dirigido a personas migrantes en situación administrativa irregular. La iniciativa busca asegurar el acceso a una alimentación digna y adaptada a las necesidades de cada persona, promoviendo su autonomía y evitando situaciones de estigmatización.

El sistema se basa en la entrega de tarjetas recargables mensualmente, con importes que varían según el tamaño de la unidad familiar (entre 100 y 220 euros). Esta propuesta se enmarca en la continuidad del programa de Economatos y Tarjetas que Cáritas desarrolla desde 2014, y está financiada por la Junta de Castilla y León a través de la asignación tributaria del IRPF.



## CÁRITAS LEÓN

## CÁRITAS OSMA-SORIA



### Inicio de prácticas no laborables del curso de atención sociosanitaria

Esta semana han comenzado las prácticas no laborales del certificado de profesionalidad de atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones. Se trata de 80 horas en residencias de mayores y en un centro de personas con discapacidad intelectual. Esta es la última parte tras los cuatro módulos teóricos y las materias transversales.

Las alumnas han mostrado un gran entusiasmo en comenzar estas prácticas y poder demostrar los conocimientos adquiridos.

El curso está financiado por el fondo de inclusión social, garantía infantil y lucha contra la pobreza del Fondo Social Europeo FSE+

## CÁRITAS OSMA-SORIA



### Taller de habilidades sociales para PSAI

Esta semana del 12 al 16 de mayo se ha realizado el taller para PSAI de habilidades sociales dentro del programa de acogida comunitaria. Intentamos fomentar la formación en personas irregulares y crear comunidad.

### Voluntarios, técnicos y competencias digitales

Cuerpo de la noticia: El pasado lunes 12 se desarrolló la jornada "Descubre el futuro con la inteligencia artificial" con un total de 38 asistentes. Impartida por los menores del centro de Infancia con el objetivo de formar a los voluntarios de Cáritas en el manejo de nuevas tecnologías, y fomentar la autoestima del alumnado.

Este encuentro es una iniciativa intergeneracional que se valora positivamente año tras año, donde los jóvenes se convierten en voluntarios/as e imparten conocimientos que se preparan a lo largo del curso. El voluntariado es un camino que se comparte, y pocas cosas hay más gratificantes que comprobar como al que ayer acompañaste, hoy se ha convertido en tu guía.

Estas actividades forman parte del Proyecto Abriendo Caminos para la promoción del voluntariado subvencionado por la Junta de Castilla y León a cargo de la asignación tributaria del IRPF.

## CÁRITAS PALENCIA



## CÁRITAS PALENCIA

### Desfilando al ritmo de Moda Re



Cuerpo de la noticia: La III edición del Desfile de moda SOSstebible y cuerpos diverSOS, organizado por los alumnos del grado de Educación Social, llenó el campus universitario de Palencia del ritmo de Moda Re.

Con el objetivo de romper con los cánones típicos de belleza, reivindicaron que los todos los cuerpos son bonitos y concienciar a la industria textil que se necesitan más acciones responsables, más moda sostenible y comprometida con el medio ambiente. Además de esa puesta en escena de todo tipo de looks, outfits y conjuntos, se podía encontrar un punto de exposición para mostrar las diferentes prendas que suele ofrecer la tienda de Moda Re. Desde Cáritas agradecemos volver a colaborar con los alumnos por una causa tan bonita como esta.

# CÁRITAS PALENCIA



## Cáritas y el Centro de Día Juan Bosco

Cuerpo de la noticia: Desde la gerencia de servicios sociales nuestra educadora del programa de Infancia de Cáritas Palencia y la referente de los programas de Infancia fueron invitadas el 14 de mayo a visitar el centro de Día Juan Bosco de Palencia.

Acompañadas por la Gerente territorial de servicios sociales y la jefa de acción, muy amablemente nos enseñó el centro con todas sus instalaciones, el funcionamiento de etas y estableció espacio de diálogo y de compartir formas de trabajo. Quedaron en volver a verse en la visita del Centro de Día el Castillo de Guardo.

## Escuela de Formación Social 2025: "Comunidades acogedoras, constructores de esperanza"

La 40ª edición de la escuela estará centrada en la migración y el papel de las comunidades como espacios de acogida y esperanza.

La Escuela de Formación Social celebra este año su 40ª edición, consolidándose como una cita referente en Salamanca para la reflexión y el compromiso social. Organizada por Cáritas Diocesana, esta iniciativa ofrece un espacio abierto de formación y sensibilización, dirigido tanto a agentes sociales, profesionales y voluntariado como a la ciudadanía interesada en transformar la realidad desde una mirada crítica, solidaria y comprometida.

[LEER MAS](#)

# CÁRITAS SALAMANCA

**COMUNIDADES ACOGEDORAS, CONSTRUCTORAS DE ESPERANZA**  
ESCUELA DE FORMACIÓN SOCIAL 2025

**20 DE MAYO**  
"COMUNIDADES ACOGEDORAS, CONSTRUCTORAS DE ESPERANZA"  
~ MONSEÑOR SANTIAGO AGRELO  
20:00  
SALÓN DE ACTOS DE UNICAJA, PLAZA DE LOS BANDOS

**21 DE MAYO**  
TALLER DE INTERCULTURALIDAD  
18:00  
CASA DE LA IGLESIA

**23 DE MAYO**  
TEATRO A CARGO DEL GRUPO GRIOT AFRICANO  
21:00  
TEATRO UNICAJA EN PLAZA SANTA TERESA

5€ DONATIVO

# CÁRITAS SALAMANCA



## La Inmaculada impulsa el vínculo familiar con una tarde de cocina, cuentos y juegos

Familias del centro socio comunitario de Cáritas compartieron recetas, creatividad y tiempo de calidad en una jornada lúdica y participativa.

El pasado viernes 9 de mayo, las familias de los niños y niñas que participan en las actividades del centro socio comunitario de la Inmaculada, de Cáritas Salamanca, vivieron una tarde llena de convivencia, aprendizaje y diversión.

La jornada comenzó con un taller de cocina en el que varias familias se unieron para elaborar dos recetas: un "megarrollo de primavera" familiar y un batido de frutas. La experiencia, además de deliciosa, resultó ser un espacio de descubrimiento y conexión intergeneracional. "Me ha sorprendido que los niños están muy dispuestos a cocinar y a recoger", comentaba una madre entre risas y entusiasmo.

[LEER MAS](#)

## CÁRITAS SALAMANCA



### Memorias de vida: Cuando el querer es poder

Nuestra Cáritas está compuesta por personas que tienen una historia de vida que contar; hilos que conectan vivencias y experiencias de participantes, trabajadores y voluntarios que nos cuentan sobre sus sueños y anhelos, en su búsqueda de un crecimiento personal y una sociedad más justa y solidaria. Historias como la de Pedro Expósito.

Llegamos al Centro para personas con problemas de salud mental Ranquines de Cáritas, situado en el Centro de espiritualidad de los Padres Paúles. Es una mañana soleada de abril, y allí nos encontramos con Pedro; un participante del centro que nos recibe con alegría, mimetizándose con este día primaveral.

[LEER MAS](#)

### Participantes de Centro Intercultural Baraka viajan por la historia del motor

Un grupo de participantes y voluntariado del Centro de Cáritas Salamanca visitan el Museo de Historia de la Automoción para conocer la evolución del automóvil y fomentar el encuentro intercultural.

El pasado lunes 12 de mayo, los participantes y voluntarios de las clases de español del Centro Intercultural Baraka de Cáritas Salamanca realizaron una enriquecedora visita al Museo de Historia de la Automoción de Salamanca (MHAS). Una actividad cultural que ha permitido a los asistentes hacer un viaje en el tiempo a través del mundo del motor.

[LEER MAS](#)

## CÁRITAS SALAMANCA



## CÁRITAS SEGOVIA

### Actividad del Programa de Personas Sin Hogar



La pasada semana, un grupo de personas acompañadas desde nuestro Programa de Personas Sin Hogar tuvo la oportunidad de asistir y participar en una obra de teatro inclusivo. Fue una experiencia muy enriquecedora, donde el arte se convirtió en un canal de expresión, creatividad y encuentro. Este tipo de iniciativas promueven no solo la participación activa, sino también la inclusión real y el respeto por la diversidad. Agradecemos a la Asociación Amanecer por su invitación y por abrirnos las puertas a este espacio de crecimiento personal y colectivo. Seguimos trabajando por una sociedad más justa, fraterna y humana, donde todas las personas puedan desarrollar sus capacidades y aportar desde su propia dignidad.

## CÁRITAS SEGOVIA



### Final del Curso de Cocina Básica

Esta semana hemos concluido una nueva edición del Curso de Cocina básica doméstica, en el que varias mujeres han aprendido a preparar recetas saludables y habituales de la gastronomía española.

Este curso, orientado a mejorar la autonomía y la empleabilidad, ha permitido a las participantes adquirir conocimientos culinarios prácticos, además de fomentar la convivencia y el apoyo mutuo en un ambiente cercano. La actividad ha sido subvencionada por la Junta de Castilla y León, con cargo a la asignación tributaria del IRPF. Agradecemos esta colaboración, que hace posible seguir acompañando procesos de formación e integración.

### Actividades del Programa de Empleo y Formación

Un grupo de 25 personas participantes en el Programa de Empleo y Formación de Cáritas ha realizado esta semana una visita al Alcázar de Segovia. La actividad tuvo un doble objetivo: facilitar el aprendizaje del idioma a los alumnos y alumnas de las clases de español a través del conocimiento histórico y cultural, y promover un espacio de convivencia con el grupo de autoayuda y autocuidado.

La jornada fue una experiencia compartida que fomentó la integración, el respeto y el descubrimiento del rico patrimonio de nuestra tierra.

Desde Cáritas apostamos por estas acciones que fortalecen vínculos, generan oportunidades y enriquecen el camino común hacia una sociedad más cohesionada.



## CÁRITAS SEGOVIA

## CÁRITAS VALLADOLID



### Silencio tras las rejas

¿Qué ocurre cuando la vida se vive entre muros? En este artículo, exploramos una historia que nos invita a reflexionar sobre la realidad de las personas que están privadas de libertad, sus desafíos y sus anhelos. Una mirada profunda a la vida tras las rejas, al impacto emocional y social de la reclusión, y a la importancia de la reinserción y el acompañamiento, elementos clave para reconstruir vidas más allá de los muros.

Porque vivir entre muros cambia la percepción del tiempo, de la libertad y de uno mismo. El artículo completo está disponible en nuestro blog.

[LEER MÁS](#)

## CÁRITAS VALLADOLID



### Aprendizaje en acción en el “Curso de camareros”

Facilitar a los alumnos y alumnas de las distintas acciones formativas que Cáritas Diocesana de Valladolid desarrolla entornos reales de trabajo no es fácil durante el periodo de aprendizaje. Por eso, el equipo educativo del “Certificado de profesionalidad de Operaciones básicas de restaurante y bar” aprovecha cualquier oportunidad que se presenta para realizar servicios reales en el aula de formación. Así lo hacen habitualmente los participantes de esta acción formativa con todas las reuniones de equipos que se realizan en el CIE (Centro Integral de Empleo)

Desde que comenzaron, el pasado 29 de abril, este grupo de alumnas y alumnos ya ha atendido a varios grupos, con un apetitoso desayuno.

[LEER MÁS](#)

### Taller de resolución de conflictos en las Casa de Acogida “El Cauce”

Toda convivencia tiene sus momentos alegres, gratificantes, de apoyo... pero también son variadas las causas que pueden generar conflicto entre las personas que comparten un mismo espacio, un mismo hogar. Pues esto que vivimos todos nosotros en nuestro día a día, también sucede en la Casa de Acogida “El Cauce”. Por ello, el equipo educativo de la casa propuso a los residentes realizar un taller sobre resolución de conflictos y el pasado día 8 de mayo iniciaron el taller que tendrá su continuidad en una próxima sesión.

El objetivo del taller es crear un espacio para poder hablar libremente de los conflictos que a veces se generan en la convivencia diaria y aportar algunas herramientas para poder resolverlos de una manera cooperativa y positiva.

[LEER MÁS](#)

## CÁRITAS VALLADOLID



## CÁRITAS VALLADOLID

### Los invisibles: voces que merecen ser escuchadas



La Comisión de Sensibilización y Participación del Programa de Personas Sin Hogar de Cáritas Diocesana de Valladolid sigue avanzando en su misión de dar visibilidad a quienes suelen quedar al margen de la sociedad. Desde su creación en junio de 2022, este equipo, compuesto por técnicos, personas voluntarias y participantes de los distintos recursos del programa, ha trabajado para impulsar iniciativas de sensibilización con un enfoque transformador.

Ahora, la Comisión da un paso más con “Los Invisibles”, un espacio radiofónico creado desde nuestro Programa de Personas Sin Hogar. Redactar los primeros guiones, pruebas de sonido, perderle el miedo al micrófono y a escuchar las voces una vez grabadas son los pasos necesarios para que esta ilusión de las ondas vaya cogiendo forma.

[LEER MÁS](#)

## **LAS JORNADAS DE PRENSA Y DEPORTE REGRESAN A PROYECTO HOMBRE POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO**

La comunidad terapéutica de Cáritas Diocesana de Zamora, la Unión de Promotores de Actividades Deportivas y Culturales y Fundación Caja Rural organizan este espacio de comunicación deporte y solidaridad



Las instalaciones de Proyecto Hombre, comunidad terapéutica de Cáritas Diocesana de Zamora, acogen la segunda edición de las Jornadas de Prensa y Deporte, una iniciativa promovida por la Unión de Promotores de Actividades Deportivas y Culturales de con el respaldo de Fundación Caja Rural. Durante seis sesiones repartidas entre mayo y junio, los residentes compartirán experiencias con periodistas, entrenadores, jugadores y profesionales vinculados al deporte y la comunicación.

Durante la presentación, Fernando García, organizador miembro de la Unión de Promotores, destacó el esfuerzo e implicación de entidades como el Zamora CF, el Intersala, Decathlon y emisoras como COPE, Cadena SER y Vive Radio, que llevarán sus programas de radio en directo desde la comunidad terapéutica. En la programación están previstas visitas como la del, hasta ahora entrenador del Intersala Zamora, Chema Sánchez, los periodistas Rubén Bartolomé o Ángel García, los jugadores del Zamora CF Fermín Sobrón y Carlos Gutiérrez, o el coloquio con Juan José Román Mangas, campeón del mundo de piragüismo y ex presidente de la federación española de piragüismo.

Nuria Martín directora de Proyecto Hombre agradeció la implicación y el cariño con el que se trata a los residentes, “estas jornadas dan visibilidad al trabajo que realizamos desde hace más de 30 años en adicciones, y generan experiencias muy entrañables para todos”. Por su parte, Ignacio Enríquez, director de Cáritas Diocesana de Zamora, destacó la importancia de poner en el centro a la persona, “estas jornadas permiten mostrar la labor que se realiza desde la trastienda, tanto en los procesos de rehabilitación como en los propios medios de comunicación”.



Los participantes ya han podido disfrutar de la primera sesión de las jornadas con el periodista Ángel García, que ha llevado su programa de deportes COPE en directo a las instalaciones del centro. Esta primera sesión se ha realizado una tertulia de baloncesto con Javier Carnero, especialista en baloncesto y colaborador en varios medios de comunicación y a la capitana del Zamarat, Adrijana Knezevic, que recientemente anunció su retira del baloncesto. Una visita que los residentes agradecieron mucho, ya que son fieles seguidores del baloncesto femenino y apoyan a las naranjas en cada uno de los partidos que éstas juegan en casa.

Las jornadas, que continúan el miércoles, no son de acceso libre al público general, por cuestiones organizativas del centro y el respeto a la intimidad de sus participantes, pero están abiertas a la participación de los medios de comunicación y agentes de Cáritas Diocesana de Zamora.

